

Mulhouse agglomération

Versatile peut-être, performant sûrement !



La compagnie Versatile de Hochstatt vient de remporter deux premiers prix lors des rencontres nationales de théâtre amateur qui se sont déroulées en Ille-et-Vilaine.

Le week-end dernier a été faste pour la compagnie Versatile de l'ASCL de Hochstatt. Claudine Lengert, animatrice et metteur en scène, nous a annoncé avec joie et une certaine fierté : « Nous avons remporté deux premiers prix lors des rencontres nationales de théâtre amateur organisées par la Fédération sportive et culturelle de France à Chavagne en Ille-et-Vilaine. La section adultes a présenté "Bruits" d'après des textes de Karl Valentin et la section adolescents "Jeux de planches" de Jean-Paul Alegre. »

À noter que ce Festival avait réuni près de 150 acteurs venus de tout l'Hexagone et qui ont donné 23 représentations. Soumises à trois jurys différents selon la catégorie enfants, ados et adultes. Le résultat ainsi obtenu n'en est que plus valorisant et démontre un dynamisme évident.

Il y a six ans que Claudine Lengert s'est vue confier cette activité d'initiation à la création



Répéter en pleine nature, encore une originalité de la troupe dirigée par Claudine Lengert.

Photo Henri Beinert

théâtrale, connue sous le nom « ateliers Versatiles » au sein de l'ASCL.

Elle compte actuellement trois sections de jeunes de 7 à 13 ans, une section ados de 14 à 18 ans (ils sont 12) et une section adultes de 11 acteurs. « Je choisis moi-même les pièces, je les adapte ou, comme pour "Bruits", crée un montage de textes. J'aime innover, jouer dans des décors réduits au mi-

nimum afin de pouvoir participer, sans problèmes ou contingences techniques, à des festivals. Les spectacles ne sont pas longs et constituent ensemble une bonne soirée théâtrale. »

Ce dimanche 11 mai, la compagnie participera au festival Tous en scène à Wesserling. Les ados se produiront à 17 h et les adultes à 21 h. Ensuite ce sera à Spechbach-le-Haut le vendredi 16 mai à 20 h 30. Les

ados se produiront aux prochains Mômes en scène et Claudine envisage de participer au festival Théâtre de Saint-Louis sans oublier le rendez-vous de la Pentecôte 2009 pour le Festival national à Cachan en région parisienne où la compagnie Versatile représentera une nouvelle fois le Groupement de théâtre du Rhin.

Henri Beinert